
回収率；97.4％（39人中38人）

1　あなたの年齢は？

20歳代 0
30歳代 11
40歳代 21
50歳代 2
無回答 4

2　本日の学校給食のお味はいかがでしたか。

おいしい 32
普通 4
おいしくない 0
その他 2

感想；
➢味付けがちょうどよい、野菜が多くてよい（7/6）
➢油なしの、さっぱりした品があると進みやすいかな…と思いました。（7/6）
➢薄味でも、しっかり味わいがあり、とてもおいしかったです。（7/7）
➢そうめんを汁に入れるととてもおいしい。オクラもこれなら食べてくれそうなのでまねしたい。(7/7)

3　学校給食に関心がありますか。

ある 36
ない 1
どちらでもない 1
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4　学校給食について、家庭で話題になりますか。

なる 24
時々なる 12
ならない 2

5　食育についてご存じですか。

知っている 23
少し知っている 13
知らない 2

6　現在の学校給食について

現状のままでよい 17
もっと充実させてほしい 15
その他 5
無回答 1

「もっと充実させてほしい」と回答した保護者のコメント・具体例；
➢副菜の日をもう少し増やしてほしい
➢冷たい物や果物等も増えると嬉しいです。

「その他」と回答した保護者のコメント；
➢食べる時間が少ない

なる

63%

時々なる

32%

ならない

5%

知っている
61%

少し知っている
34%

知らない
5%

現状のまま

でよい
45%

もっと充実させてほしい

39%

その他
13%

無回答
3%



7　令和5年4月から調理・配送業務委託が開始されましたが、ご存じでしたか。委託前の状況に
比べてお感じになった印象等ありましたら、ご記入ください。

知っている 21
知らなかった 17

印象等；
➢何が具体的に変わったのか、知りたいと思いました。

8　令和5年4月から開始した「おかず1品増」について、ご存じでしたか。その件でご意見等
    ありましたら、ご記入ください。

知っている 29
知らなかった 9

ご意見等；
➢以前の献立を見て、これだけ？と思うことがあったので、増えて良かったです。
➢1品増だけでも助かるけれど、もう少し量+日にちを増やしてほしい。

9　今回初めて、学校給食センターにおいて学校給食試食会を開催してみましたが、
　  今後の開催等について、どのようにお考えか、下記から選択してください（複数回答可）。
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キ　市ホームページのQRコード等から申込可能な方法に変更してほしい

ク　抽選方法を見直ししてほしい
ケ　その他（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

ア　今回と同様の方法で開催してほしい
イ　開催回数を多くしてほしい（年　　　回）
ウ　開催回数は年1回程度でよい
エ　1回当たりの参加者数を増やしてほしい
オ　1回当たりの参加者数を減らしてほしい
カ　参加対象者を保護者だけでなく、一般市民にも広げてほしい
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10　令和5年度学校給食費については、国からの交付金により、昨年度と同額となりました
が、ご存じでしたか。また、学校給食費についてご意見等ありましたら、ご記入ください。

知っている 28
知らなかった 10

ご意見等；
➢とてもありがたいです。
➢給食費は値上げしても良いので、もう少し充実させていただけると嬉しいです。

11　その他ご意見、ご感想等ありましたら、ご記入ください。
➢自分の子どもたちが食べている給食を食べて、作っているところも見ることができて、とても良い
経験でした。ありがとうございました。
➢給食センターで実際に調理しているところを見ることができたので、今後も給食センターで
試食会を実施していただければと思います。なかなか見る機会がないので、貴重な体験を
させていただきましてありがとうございました。
➢見学の前に、給食にまつわる話をもっと聞きたい。
➢おいしくいただきました。中学生の男の子には、器が小さいのではと感じました。
➢毎日、本当にありがとうございます。今日はセンターにお邪魔できたので、調理員さんたちが
どんな風に皆の給食を作ってくれているのか、毎日何気なく「いただきます」している給食は、
こういう現場で、これだけの人たちのおかげで、作られているんだよというのを子どもたちに
教えたくて、写真も撮らせていただきました。子どもにきちんと伝えて、食の大切さも考える機会
にしたいです。これからも安全でおいしい給食をお願いいたします。今日は本当に貴重な
機会をありがとうございました。
➢家で食べない食材も、給食だと食べているようで、いつもたくさん食べてくれています。
とてもおいしいそうで、同じものを作って！とリクエストされるので今日いただいたものをまね
して作ってみます。貴重な機会をいただき、ありがとうございました。

※同様の意見については1つに集約させていただきました。
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